



## 府相地区の紹介

協力しあっての睦美会

府相睦美会連合会 会長 荒島 弘典

四季折々の彩りを見せ、私達の心を和ませてくれる竹島を拝しながら、日々活動しております「府相睦美会連合会」でございます。

本会は市老連の行事、学習会、区公民館行事への参加。奉仕活動として、毎月一度、公民館周りの清掃、会報「睦美会だより」の発行配布等の様々な活動を行っております。これは役員の皆様のご協力の上、成り立っております。

さて、昨今「鍵」の時代と申しますか、隣の家に伺う際にもチャイムを鳴らし、鍵を開けてもらわなければ顔を見るのも、声を聞くことさえも出来ません。昔の様に、近所の人々が気軽に笑いながら、おしゃべり出来る場所も少なくなつてしましました。

テレビでは、幼児や高齢者に係る悲しいニュースばかりが目に付きます。人とのふれあいが減り、ひきこもりがちな老人も増えてまいりました。こんな時こそ老人会に入会し、学習会や各クラブに参加して、同世代の人達とふれあい、時には「豊川市ふれあいセンター」「寿楽荘」にておしゃべりやカラオケをしたりと、楽しい時間を過ごしてみてはいかがですか。

仲間が増えれば、それだけふれあいも楽しい時間も増えます。一人でも多くの方の入会をお待ちしております。



府相公民館清掃活動



## 蒲郡地区の紹介

蒲郡地区の紹介

蒲郡第7栄宝会 会長 松山 三男

私は地区の子供たちを事故や犯罪から守るために中央小学校見守り隊となり、四年目を迎えるました。毎朝七時半頃から校門近くまで送つていきます。子供達は元気よく「おはようございます。」と挨拶をしてくれます。見守り隊を続けてよかったです。これからも健康であれば続けていきたいと思います。

栄宝会としては社会奉仕、公民館の清掃、親睦会、生涯学習、公民館、民謡、カラオケ発表会、市老連の親睦旅行等、なるべく参加して明るく元気に過ごしたいと思います。



公民館での学習会



地区防災訓練



親睦旅行にて